

Staatsminister Link und britischer Europaminister Lidington leiten 3. deutsch-britische Europakonsultationen

Staatsminister Link und britischer Europaminister Lidington leiten 3. deutsch-britische Europakonsultationen

der britische Europaminister David Lidington leiten am Montag (14.01.) die dritten deutsch-britischen Konsultationen der Europastaatssekretäre in Berlin.

Im Mittelpunkt der Konsultationen steht ein intensiver Meinungsaustausch zur Stärkung der Wirtschafts- und Währungsunion sowie zur britischen und

deutschen Sicht auf die Zukunft der Europäischen Union. Weitere Themen sind Wachstum, Energie, Umwelt sowie die strategischen Partnerschaften der

EU, insbesondere zu den USA.-br />Auf deutscher Seite werden die für Europafragen zuständigen Staatssekretäre aus den Bundesministerien an den

Konsultationen teilnehmen. Aus Großbritannien reisen unter anderem die Staatssekretäre und -minister aus den Ressorts Finanzen, Umwelt, Arbeit,

Industrie sowie Abgeordnete der britischen Regierungsfraktionen an.-br />Die deutsch-britischen Europastaatssekretärskonsultationen finden seit 2011

einmal jährlich unter Leitung des für Europa zuständigen Staatsministers im Auswärtigen Amt sowie des britischen Europaministers statt. Das erste

Treffen hat im November 2011 in Berlin stattgefunden. Das zweite Treffen wurde im Juni 2012 in London durchgeführt.-br />-br />-bunswärtiges Amt-br

/>Werderscher Markt 1

br />-10117 Berlin-br />-Telefon: 030 5000-2056

br />-Telefax: 030-5000-3743

br />-Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de

br />-Sent />-br />-

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.